



SAGOLA destaca al triplicar el espacio de su stand en la última edición de la Feria Automechanika 2010

La Feria de Frankfurt (Alemania) se ha convertido en los últimos años en el escaparate ideal para el primer fabricante nacional de sistemas de pintado SAGOLA, que aprovecha la oportunidad para presentar sus últimas novedades en el sector. La empresa, líder en pistolas, filtros y equipos aerográficos, expuso algunos de los artículos imprescindibles en el pintado de carrocería, como los filtros de aire para cabinas de pintado y su gama de pistolas, entre las que sobresalen la 4400G Xtreme y la 3300 PRO. Los visitantes han visto y apreciado de forma muy positiva la evolución internacional que SAGOLA está obteniendo a nivel mundial en los últimos años, ya que su presencia y notoriedad están siendo claves para nuevos mercados donde está obteniendo cuotas de mercado muy importantes, que hacen que esta empresa española se consolide año tras año como una marca de referencia en el sector. Las últimas evoluciones presentadas han sido muy valoradas por todos los agentes de este mercado, que evalúan de manera positiva la cercanía mostrada respecto al pintor y la continua apuesta por escuchar sus necesidades. Como siempre, desde SAGOLA agradecemos el apoyo y el interés mostrado por toda nuestra Red de Distribución internacional y por los antiguos y nuevos importadores, que están consiguiendo entre todos ellos que nuestra marca SAGOLA esté presente en más de 80 países y se consolide nuestro volumen en todos los continentes.

Desde el equipo de SAGOLA gracias a todos por vuestro esfuerzo.



***Nuestro Stand
-Hall 11.1/Stand A12- en la
Feria Automechanika 2010
celebrada del 14 al 19 de
septiembre en Frankfurt,
Alemania.***